

17

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Stellenbesetzung Klimaschutzmanagement an Bremer Hochschulen

Wir fragen den Senat:

1. Wurden in allen Hochschulen des Landes Bremen Personalstellen für Klimaschutzmanagement mit Unterstützung von Bundes-Fördermitteln der Kommunalrichtlinie (KRL) oder durch Eigenmittel geschaffen und besetzt, in welchem Umfang und werden diese nach dem Auslaufen der Bundesförderung im vollen Umfang verstetigt?
2. Was wurde seit Erstellung des Klimaschutzkonzepts für die Hochschule Bremen 2016 unternommen, um wie dort empfohlen eine Stelle zum Klimaschutzmanagement einzurichten, und wann und wie wurde die Stelle ggf. ausgeschrieben und beworben?
3. Sollte es unbesetzte Stellen geben, wann gedenkt der Senat, die Ausschreibungsverfahren für diese zu wiederholen und wie plant er, sie ggf. zu verändern, beispielsweise durch längere Ausschreibungsfristen, eine offensivere Bewerbung, eine veränderte Ansprache im Ausschreibungstext oder flexiblere Ausschreibungskriterien?

Philipp Bruck, Dr. Solveig Eschen, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN